



Geestland, 5. April 2022

## Osterhase füllt Nester in den Rathäusern

Auch in diesem Jahr stellt die Stadt Geestland wieder eine Osteraktion auf die Beine. Kinder bis zehn Jahre aus Geestland können ihre selbst gebastelten Osternester bis einschließlich 12. April in den Bürgerbüros abgeben.

Es gelten folgende Öffnungszeiten: Das Bürgerbüro in Langen ist montags, mittwochs und freitags in der Zeit von 8 bis 13 Uhr besetzt. In Bad Bederkesa ist das Bürgerbüro am Dienstag und Donnerstag von 8 bis 18 Uhr geöffnet.

Am Ostermontag, 18. April, können die mit Überraschungen gefüllten Nester wieder abgeholt werden – um 9.30 Uhr im Langener Rathaus und um 11.30 Uhr im Rathaus in Bad Bederkesa. Damit der Osterhase die Nester auch zuordnen kann, bittet die Stadt Geestland darum, diese mit Namensschildern zu versehen. Fragen beantwortet Britta Murawski telefonisch unter 04743 937-1520 oder per E-Mail an [britta.murawski@geestland.eu](mailto:britta.murawski@geestland.eu). Unterstützt wird die Osteraktion von der Stiftung Geestland der Stadt Geestland.

---

### Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km<sup>2</sup> die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.